

みなみがおか

自ら求め 共に高まる

合唱祭の取組で「活力と思いやり」を!

11月に入り、合唱祭に向かって精いっぱい取り組んでいる様子があり、うれしい限りです。しかし、今年はインフルエンザの流行が例年より早く、罹患すると熱が下がりにくいくことがあります。合唱祭に向けて心配することは、音が正しくとれる合唱をつくることも大切ですが、それ以上に、「自分が発表の場にいること」が大切です。その思いで文化委員会・健康委員会に活躍してくれるようお願いしました。

一人一人の委員が、思いやりの心で「仲間の健康と誰もが発表の場にいること」を大事にして、呼びかけている様子が目に浮かびます。きっと、仲間もその声を心で聴き、手洗いをしたり、日常生活(睡眠・食事等)を見直したりしていることだと思います。

しかし、今年のインフルエンザは、記録的な猛暑(熱帯夜の睡眠不足・夏バテによる栄養不良・冷房の効いた部屋で長時間過ごす)により、流行が早まっていると考えられています。また、罹患するとなかなか熱も下がらないといった状況の中、症状が長引く生徒も少なくありません。

そのような状況下、12月5日(金)に合唱祭を計画しています。私たち教職員も時間をかけて様々な角度から意見を出し合い、検討しました。特に、現在インフルエンザで閉鎖をしている学級もあり、体調を崩して苦しい思いをしている仲間があることから「延期」も考えました。しかし、延期した先がどのような状況になっているかの想定は難しく、これまで生徒が積み上げてきた合唱(学級・学年の財産)を無にするのはできないことや、一大行事であり、地域の方も保護者さんも都合をつけて応援においていただくことなどから、生徒も教職員も「インフルエンザには罹患しないぞ!」という強い気持ちで予定どおり、実施することにしました。

強い気持ちだけでインフルエンザの罹患を食い止めることができるかどうかはわかりません。そこで具体的な予防策(合唱練習時には換気・手洗い・マスクの着用、家庭では十分な睡眠・バランスのよい食事等)を実行するとともに、当日は、体育館の換気や歌う時以外はマスク着用、(状況から判断して)収容人数の制限(学年ごとに体育館に入る)等を考えています。

ぜひともご家庭でもこの行事でお子さんがその場にいられるよう、日常生活を送るうえで食事や睡眠等の面から応援をお願いします。そして、お互いががんばってきた成果を発表できるように準備し、その活動から「活力」を生み出したいと思います。

*やむを得ない状況で閉鎖をした学級があれば、別の日に発表の場を設けます。

*応援においていただく保護者様も防寒着とマスクの準備をお願いします。

<生徒会長の願い>

私はこの合唱祭を「自分たちらしさ」を出せるような合唱祭にしたいと思います。そして、練習などの過程で得た、そのクラスらしい合唱を財産にしてほしいです。また、どの学級も練習は大変だったと思います。当日は大変な練習から生まれた財産を感じながら歌いたいです。

<文化委員長の願い>

後期で一番大きい行事である合唱祭。すべてのクラスが仲間とともに練習した成果が出せるといよいよと思います。悔いの残らないよう全力を出し切ってほしいです。



南中の先輩 元宝塚歌劇団員
橋 幸さんに指導を受ける3年生

【12月行事予定】R7

日	曜	学校行事・PTA行事	下校	放部
1	月		15:15	×
2	火	南中タイム(合唱祭リハーサル)	16:15	×
3	水		16:15	×
4	木	会議日課、校内推薦委員会	15:35	×
5	金	合唱祭、学校評議員会、給食あり(弁当不要)、学校評価アンケート締切17:00	14:15	×
6	土			
7	日			
8	月		15:15	×
9	火	南中タイム(班長会・レク等)	16:15	×
10	水	時間割変更、2年生：中学校音楽祭(保護者観覧なし)、2年生：給食なし(弁当必要)	15:15	×
11	木	時間割変更、3-1保育実習、南中タイム(議会③)、命を守るICT訓練	16:15	×
12	金	時間割変更、3-2保育実習、	16:15	×
13	土			
14	日			
15	月		15:15	×
16	火	ショート日課	15:55	×
17	水	時間割変更、3-3保育実習、2年：栄養講座(保護者参観あり)	15:15	×
18	木	南中タイム(委員会③)	16:15	×
19	金	南ヶ丘中学校ホームページでも、生徒の学習や活動の様子を見るることができます。		
20	土	土曜学習「わがまち多治見大好き講座」		
21	日			
22	月		15:15	×
23	火	会議日課、3年：社会出前講座	15:35	×
24	水	2年：ブルーベリー講座	15:15	×
25	木	ショート日課	16:15	×
26	金	時間割変更、冬休み前放送、冬季休業日前最後の登校日	14:45	×
27	土	冬休み入り(~1/6)		
28	日			
29	月	年末年始休業日(~1/5)		
30	火			
31	水	大晦日		

★ 夏休みの活動の成果(県大会にあたるコンクールでの活躍)

岐阜県青少年読書感想文コンクール 【優良賞】3年 渡辺汐音さん 題名<「繋がり」はずっと>

※ 12/5(金) 合唱祭 …「給食あり(弁当不要)」です。

※ 12/5(金)17:00 … 保護者の「学校評価アンケート」締切日です。お子さんのiPadを使って、ロイロノートでご回答ください。

※ 12/10(水) 中学校音楽祭 … 2年生が参加します。出発時刻の関係で弁当をご持参ください。2年生は給食なしです。

※ 12/27(土)~1/5(月) … 土曜日・日曜日・年末年始休業日のため、職員の勤務はありません。

※【ふるさと茶碗】の取組は、コロナ禍前の従来型に戻して行ったため、「PTA家庭教育学級:在宅型取組プログラム」としての持ち帰りは行いません。



多治見市立南ヶ丘中学校
school.city.tajimi.lg.jp

親育ち4363たじみプラン 「そうか、自分も、ちょっといいかも…②」 教育推進課 家庭教育担当

「できなかった」という経験が、ぐるぐると擦り合わされた鎖に縛られて、その子は机に伏せって、動く気力をなくしています。ならば、その歯車を逆回転させる、つまり、たとえ小さくとも「できた」という経験を積むことで、その鎖が緩むのではないでしょうか。

とはいえる、これも決して簡単なことではありません。その歯車は、「自分はダメだ」という方向に回りやすくなっています。しかし、決して離さず、回らなくていいのだ、君は君でいいのだと念じます。次は、少しずつ、逆方向に力をかけます。今の自分をわかろうとしてくれた、動いてみたら、なんとなく温かなものが返ってきたという感覚を、ゆっくりと、しかし強い決意で届けます。

「そうか、疲れているんだね。わかった。君の顔が上がるのをどれだけでも待っている」

「さっき一瞬顔を上げたね。ナイスライだ。でも、無理はしないでくれ。え?馬鹿にしてる?絶対にそれはない。君はあのとき、挑戦したんだよ。私は本気でそう思っている」

あの頃に帰ることができたら、きっとこんな声をかけると思います。(次号へ)